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f t  К О Л Л ЕК Т И В  Волгодонского у ч а с тк а  механизаиЯ|М 
стр о и тел ьства  второй месяц  тр уд и тся  в счет  1972 ro^s. 
Н а 'тр у д о в о м  календаре механизаторов у ж е  17 ян вар я . 
П еревы полнен  т а к ж е  более чем на 17 процентов пропз- 
яодственнм й план 11 месяцев.

Победителями со ревнования стали прорабство зем ля 
ны х  работ, возглавляем ое А. В. Немчициим , и прорабст- 
to  зем леройны х  механизмов под руководством  В. В. 
Ком аровского . Хорош о потрудились та к ж е  рем онтники 
С. А . М инемко.

•До конца года м еханизаторы  реш или вы по лнить  р а 
бот дополнительно к плану более чем на 200 ты с я ч  руб_
лей. t

ф  14 Д Е К А Б Р Я  бригады  цеха N- 6 х и м к о м б и н а т  
во зглавляем ы е  Г. Ф . П ллсаки ны м  и П. Е. К а л м ы к о в ь ^ . 
вы полнили  годовое производственное задание по погру 
зочно-разгрузочны м  работам.

На следую щ ий день поступили  труд овы е рапорты  от 
йругих  коллективов.: у ч а с тка  Нч 1 (нач. А. П. Ш евченко , 
партгрупорг В. П. Федотов) и коллективов брига; 
В И. К ал аче ва  и К. И. Т ак таш ева , ~

Зимовку

под 
контроль
селькоров!

ф  СООБЩАЮТ РЕП. 
ДОВЫК БРИГАДЫ 
«ЛЕНИНЦА». , *

<$ П Т И Ч Н И Ц Ы  кол 
ХОоА ИМ'КНН Г.-ЧИ. 
НА: «СДАДИМ ДО |
КОНЦА ГОДА НК МК- 
НКК 00 Т Ы С Я Ч  КУ- I 
|>И11Ы\ НИЦ».

ф  И-ЧССТО П Р И В Е 
СОВ — ОТВЕС.

V \A \\S W № S » » S !B S » ; A V !

Если у с т р а н и т ь  н е д о с т а т к и
На третьей молочното

варной ф ерм е Волгодон
ского овоще -МОЛОЧНОГО
совхоза разм ещ ены  на зи 
мовку 5 0 0  голов крупно
го рог;::'-:ГО скота.
• Три корпуса построены 
на ф ерм е давно, а неделю  
тому назад вступил в 
строй новый, полностью 
мс*Хя!’.йзирова?1лын коров
ник. В этом коровнике 
меха*-к::.!гроеаны не только 
донка к у /рка навоза, но 
и разд ача кормов.

Работать в этом корпусе 
значительна легче, чем в 
стары?'. Ведь трансяортер- 
кормо.и ."-датчик освободил 
доярок от необходимости 
таскать тяж елы е корзины 
с кормом. П равда, уж е л 
первы е дни вы яснился не
достаток в работе тран
спортер?: корм а движ утся 
вдоль длинного ряда ж и 
вотных, и те, которые

стоят у начала траспорте- 
ра, поедаю т больш е, а то. 
которые стоят на противо
положном конце, получают 
\ ж е полусъеденчы й корм 
и очень мало. Выход из 
этого полож ения очень 
прост: нуж ен электрона, 
стух, который бы не под
пускал ж ивотных к дви
ж ущ ему с я т ране п о ] -* г еру . 
Тогда распеределенне кор
мов будет равномерны м.

С тары е корпуса хорошо 
отремонтированы  и вы бе
лены. Здесь нормально 
работаю т и механическая 
дойка, и транспортеры  для 
очистки помещений. А вто
поилки в этих корпусах 
такж е работаю т, но си ль
но текут и нуж даю тся в 
замене.

Собственно, это Сняло 
известно ещ е летом, но 
м енять поилки не стали: 
их н ельзя  было крепить к

••’ •ммм яслям, 
нуж даю щ имся в 
. «.ill il уш ли эти 
в зиму с проте:

такж е
ремонте.
корпуса

иШШШ.МП
автопоилками и неисправ
ны м и кормуш ками.

К ормами ф ерм а в этом 
году .обеспечена гораздо 
хуж е, чем в прошлом. В 
1970 году ф ерм а была 
обеспечена кормами пол
ностью, а в этом ж е — 
только наполовину. С 
осени в транш еях было 
залож ено всего 1.0G7 тонн 
силоса.

В этом году в наш ем 
хозяйстве получено на 
орош аемы х зем лях  всего 
но 182 центнера зеленой 
массы  к укурузы  с гекта
ра. А  соседи, романовцы, 
получили ее с таких,, ж е 
зем ель в два р а за  боль
ше. У нас, животноводов, 
есть серьезны е претензии 
к полеводам и к  главному

агроному совхоза В. М. 
Бугову. И меется, правда, 
;>121 тонна сенажа,* но это 
не выход. В прош лые годы 
мы запаривали  сч;л*:«м;., 
да ещ е сдабривали ее 
дертью , — чакон кор.н ко. 
ровы поедают лучш е, а  
ны нче, когда необходи
мость приготовления гру 
бых кормов налицо, 'рабо
та эта до сих нор не на
лаж ена.

А  ведь возмож ность к 
этому есть: есть прекрас
н ая  кормокухня, которая 
обес и еч и в ает ж  и б от и ы х
теплы м пойлом из зап а
ренных • комбикормов и 
травяной муки.

Сейчас, из-за со зд авш е
гося * полож ения, корма, 
особенно силос*, приходит
ся  расходовать крайне 
экономно. А ведь молоч
нотоварным ф ермам  сов
хоза до конца года пред

стороне от важных дел
На ф ерме в нынешнем

году разм ещ ено 2205  го
лов крупного рогатого 
скота. Это почти на 500  
голов больше^ чем в про
ш лом году,

А  вот кормов заготов
лено значительно мень 
ше. По эго м ало беспо
коит бригадира ф ермы  
И . Ф # ЧернощекоБ'а и 
зоотехника отделения 
Е. 11. Дронова. Корма на 
ф ерме расходую тся не 
экономно. От скирд от- * 
личной измельченной со
ломы , но следам , остав
ленны м транспортными 
средствами, тянутся до 
ж ивотноводческих поме
щ ений разбросанны е и 
втоптанны е в гр язь  кучи 
соломы . В помещ ениях 
грубы е корма сваливаю т
ся около яслей , часть их 
затапты вается  скотом.

М еж ду тем, солома 
стала на ф ерме основ
н ы м . кормом, В .этом  
случае следовало бы гю-

оеспоконться о предвари 
тельной подготовке соло
мы перед скармливанием , 
чтобы повысить ее пи
тательность.. Но ЖИВО! - 
поводы этого не делаю т.

И з-за  недостатка кор 
мов и по ряду  других 
причин продуктивность 
животны х на ф ерм е сни
ж ается. Н а фураж ную  
корову здесь надаиваю т 
за день от 1,5 до 2 ки
лограм мов молока. Сни
ж аю тся и привесы  мо
лодняка крупного рога
того скота. Если з октяб
ре привесы  в среднем 
составляли примерно 800  
граммов, то сейчас не-, 
многим более 500 . А  в 
группе интенсивного от
корма м олодняка круп
ного рогатого скота 
среднесуточны е привесы 
стали ещ е ниже. В поме
щении грязь  по колено. 
Вычистить ее не просто: 
бетонный . пол пришел, в 
негодность. Н астелить

ж е деревянны е полы на 
отделении не торопятся.

М ало заботы  о повы
шении продуктивности 
скота в зимнее время' 
п роявляет н партийная 
организация отделения, 
возгла в л я ет которую
Е. Н, Дронов, он Я\е и 
зоотехник отделения. 
К аждый день Дронов 
бы вает на ф ерм е но р а 
боты с людьми не про
водит. И з 88  человек, 
работаю щ их на ф ерме, 
мало кто знает о том, 
что зоотехник является 
секретарем  первичной 
партийной организации. 
Ни одир из членов кол 
лектива ф ерм ы  ничего _ 
не мож ет ск азать  о 
групповом н индиви
дуальном  социалистиче
ском соревновании. Ког
да мы. обратились к 
К. А. Самойловой с воп
росом, много лн молока 
н адаивает она от закреп 
ленной ' группы коров за 
сутки, то доярка не смог

л а  о т в е т ь  н а ' этот . воп- 
рос.

— Ни с кем я не со
ревную сь, — говорит 
Самойлова. — Да с нами 
о социалистическом со
ревновании и бесед не 
проводили.

С оревнование 
ме сущ ествует 
отчете Е. II. 
хотя ему 
но каки

на ф ер .
лиш ь в 

Дронова, 
хорошо извест- 

: мощ ным р ы 
чагом оно явл яется  в 
деле повы ш ения п рои з
водительности труда, 
улучш ения качества про
дукции, повы ш ения про
дуктивности общ ествен
ного стада. Об этом го
ворится и в П остановле
нии ЦК КП СС <«0 д ал ь
нейшем улучш ении орга
низации социалистиче
ского соревнования». 
Однако даж е о сущ ест
вовании этого важ нейш е
го партийного документа 
мало кто знает на ф е р 
ме.

Больш ую  ‘ политико

воспитательную  и р а зъ 
яснительную  работу с р е 
ди животноводов могли 
бы проводить коммунис
ты  ф ерм ы . И х трое, да 
ещ е два кандидата в чле 
ны КП СС. М огли бы, но 
никто им на этот счет 
каких-либо поручений не 
давал. Своей инициати
вы коммунисты не про
являю т.

В стороне от нужд 
ф ерм ы  находится п п ар
тийный .комитет совхоза 
во главе с секретарем
B. И. С каку новым.

С таким  положением 
.мириться н ельзя. Необ
ходимо срочно устранить 
все помехи, мешаю щие 
пов ы * I с н ию j I род у I л  и в и О- 
сти скота. Добиться то
го, чтобы и в зимний 
период не сниж алась 
продуктивность скота.
C. ЕПАНИШ НИКОВА, 

доярка, А. СИЗОВА,
В. ПАНЧЕНКО, 

телятницы, В. Ш АВ.
ЛОВ и другие.
Всего к рейде 

участвовало десять 
человек. 

Совхоз «Добровольский;

«ЧУ Д ЕС А  творятся на 
специализированной от
кормочной ф ерм е колхоза 
«40  лет О ктября». В 
гурте молодняка рождения 
1 9 7 0 — 1971 года зареги 
стрирован вдруг тако£ 
привес, что... пришлое 7 
вм еш аться ревизнонно; 
комиссии. В ы яснилось - -  
привесы  «лицевые».

Зато  бычки весом в. 35 0

килограммов и выше каж
дый, подготовленные к от
правке на мясокомбинат^ 
дали значительный отвес 
Дали отвес и бычки в дру
гих гуртах.

Любопытно, как объяс
нит эти печальные собы
тия бригадир фермы т. Пу1 
зин?-И  что думает делать 
управляющий вторым от
делением т. Кольцов, в

Сигнал 
селькоров

V,

чьем ведении находятся 
эта ферма?

А объясняется все про
сто. На ферме нет ни дис
циплины, ни порядка. 
Низкие привесы получа
ют здесь оттого, что не 
соблюдается рацион корм
ления скота. Солома, ко
торую получают, живот
ные, низкого качества.

Фураж, особенно силос, 
выдаются «на глазок». 
Силос расходуется йезо 
всякого контроля и край
не не экономно.

Согласно составленному 
рациону, телята-малолег- 
ки; должны подучать сено. 
Должны, но не получают.

' - /  М. Ж И Д К О В ,
. селькор. ■

стоит сдать государству 
t-ще около 17 тонн моло 
ка. Реш ено прибавит! 
дойным коровам в рацио 
не силоса и комбикорма 
Эта мера, безусловно, дасч 
сноп результаты . Но hi 
слиш ком ли дорогой будет 
плата за летиюю беспеч 
иметь? .Четом пасти коро; 
.,ыло негде, им пбдвозилг 
зеленый корм. По подво 
был организован очен1 
i.ioxo. У коровы же 
< молоко на я зы ке» .

Разгоиор об атом, н : 
наш азглид, нужен. Нужн< 
д л /i того, что{>1 л не повтс 
р ;г ъ  ошибок и будуще: 

И. Гречкин —  ма- 
стср.наладччк; Т. Ко- 
кальчук — доярка;
В. Ч е р н к к о з а  — 
доярка: А . Бубнович
—  доярка; Л. Реза- 
н о й н ч — доярка; JI. Ша 
иардина — сотруд
ник редакции газеты 
«Ленинец» и другие, 
всего в рейде участ
вовало 15 человек.

За 60
сверхплановых 
тысяч

Огороженния террито. 
/ш.ч, дизбар'ьер и шлиг- 
баум, за ними светлы^ 
добротные корпуса. J7o>

. крышами разноголосы! 
птичий сомон. Ни попе 
чаши птичниц к о м о л  
имени . I c h u h u  находит 
сп Ю./ЮО кур-несушек 
I} иерво.и Cody «0801 
п.чпиетки решено про 
вить государству 1.71} 
гыс.чч яиц.

Сверкать слово hi 
легко. Недавно птичь 
с.идо обновлено з 
счет кур-молодок. Оде 
ко труженики фермы: 
счет полноценного pi 
циЛца кормления и о 
личного ухода :ш пп  
цей и и зимнее орел 
Побиваются хорош:
яйценоскости кур.
день птичницы собирш 
сейчас, свыше 6.000 Я1 
Коллектив фермы бл 
зок к выполнению год 
пых обязательств 
продаже продукции i 
судирстну. Кроме это. 
птицеводы риссчитыс 
ют до нового го 
отправить ни заготт 
тельные пункты доги 
нительно еще не ме/
40 тысяч яиц.

В эти дни от яш 
трудятся птицевО( 

возглавляемые' старь 
ми птичницами В.
.<акусилпвой , М. И. I 
фоновой и VI. В. Ерс 
свой.

В. РОГОЖ Ш

бригадир Г1Т-Ф



Советское - строительство
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©  ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ГОР

СОВЕТА ОДОБРЕНА.
&  РАЗВИВАТЬ АКТИВ.  

НОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ.
о  ВНИМАНИЕ.  ПОДРО

СТОК ВСТУПАЕТ В ЖИЗНЬ.

На всех избирательных участках и предприятиях 
Волгодонска идут отчеты депутатов городского Со
вета о работе исполкома за  1971 г-

НА СНИМКЕ: депутат горсовета А. Г. Назарен
ко отчитывается перед избирателями дома №  81 , по 
улице М. Горького-

а д  .‘I ' гт-

ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ
Коллектив порта Вол

годонск избрал своим де
путате:.! в городской Со
вет кранозщ яка Владими
ра Степановита Ю рченко. 
Он р о г у л я ] о т ч и т ы в а е т 
ся перед 1г;оирателями о 
работе Волгодонского го
родского Cov : : i депутатов 
трудящихся? 1’>от и на этот 
раз все р ещ й кй  собрались 
на встречу-'.;;с 'депутатом . 
Он держ ал Готчзт о рабо
те горсовета за 197! год.

Ж изнь труж еников на
шего города так" же, как 
и всего советского народа, 
проходила в этом году 
под девизами: «Достойно

встретить XXIV съезд 
КПСС», «Реш ения пар
тии — в ж изнь».

В, С. Ю рченко подроб
но рассказал  о работе ис
полкома. И з et-o доклада 
мы узнали, что, благодаря 
организаторской работе 
исполкома под руководст
вом городского комитета 
партии, предприятия го
рода добились хороших 
успехов в труде. Так, план 
10 месяцев 1971 г. по 
выпуску валовой продук
ции город выполнил < на 
102,2 процента, а план 
реализации— на 102 про
цента.

Р адует  - избирателей и 
разм ах  работ по благоуст
ройству. Ремонт ж илпло
щади выполнен на 102 
процента. О тремонтирова
но дорог и тротуаров свы 
ше 23 ты сяч квадратны х 
метров. Н ем алая  работа 
проделана и по улучш е
нию теплоснабж ения. У с
пешно вы полняется в этом 
году план газификации. 
Вместо 500  квартир по 
плану уж е газиф ицирова
но более 900 . Идет озел е
нение улиц и кварталов.

Подробно ознакомил 
избирателей наш  депутат 
о состоянии . в городе

здравоохранения, народ
ного образования, бы то
вого обслуж ивания. 1о 
есть все, что волнует н а 
шего и зби рателя, было 
излож ено в его докладе.

Д епутат остановился и 
на недостатках, которые 
имеют место в городе, и на 
том, что н ам ечается сде
лать исполкомом по их 
устранению . Все речники 
прослуш али отчет с боль
шим вниманием и интере
сом. Надо отметить, что 
сам  доклад был содерж а
тельны й, конкретный, де
ловой. 0,6 этом свидетель 
ствует активность избира
телей.

Все товарищ и одобрили, 
работу Волгодонского го
родского С овета депута
тов трудящ ихся за 1971

год. В ы сказали ряд  зам е, 
чанин и предложений, о 
которых просили своего 
депутата проинф ормиро
вать городской исполни
тельны й комитет депута
тов трудящ ихся.

В частности, А. М. 
Обухова к своем вы ступ
лении обратила внимание 
исполкома на усиление 
контроля за соблюдением 
порядка и чистоты  в го
роде и привела пример, 
что по улице Волгодон
ской после ремонта теп
лотрассы  остался мусор. 
Пет там  и освещ ения.

И збиратель М. Г. Ста- 
ростенко вы сказал  свои 
зам ечания в адрес тран 
спортной комиссии IIO по
воду движ ения кольцево
го автобуса, который пло

хо обеспечивает перевоз, 
к у  горожан.

П. И. Л япин получил 
недавно новую квартиру, 
он благодарен за нее. Но 
детям  теперь стало д ал е 
ко ходить в ш колу №  1. 
Тов. Л япин предлож ил 
гороно при укомплектова
нии ш кол в новом учеб
ном году учесть, что город 
растет и переселение уве
личивается и з г о д а ■в год.

Много было высказано 
и других замечаний и 
предложений. Все они бы 
ли направлены  на благо
устройство наш его горо
да, предприятий, на акти
визацию  работы  депутат
ских комиссий.

В. АННЕНКОВ, 
наш внешт. корр,

‘Т*

С помощью общественности
В Постановлении ЦК КПСС 

«О мерах по дальнейш ему улуч 
пек:;ю работы районных и го
родских Советов депутатов тру- 
1ЯЩИХСЯ • обращ ается внимание 
ia необходимость постоянного 
расширения участия масс в 
щ я тел ьн о л и  Совета и повыш е. 
шя уровня руководства орга- 
1ами общестпенной сам одея- 
ельногти. Цимлянский город. 
кой Совет привлекает к работе 
шрокий круг актива. В раз- 
ичных самодеятельных обще- 
твенных -организациях рабо. 
ает 1324 человека. .

Особенно массовыми органи- 
щиями являю тся уличные 
омитеты. Их в городе 60 . Че- 
а;> них Сокет доводит до све
дш и населения принимаемые 
мнения. М обилизует жителей 
1 проведение работ по благо- 
'тройству города, на сельско- 
■ кшетвенные работы.
Совет уличных комитетов и

городской женсовет являю тся 
организаторами соревнования 

■ за чистоту улиц, за право на
зы ваться «Л учш ей хозяйкой 
города». По представляемы м 
материалам  горисполком еж е
годно в августе подводит итоги 
соревнования. В этом году 
уличные комитеты  по ул. Б е 
линского (председатель Ф. В. 
Евсегнеева), М аяковского
(председатель П. В. Забазнов) 
и другие награж дены  П очетны
ми грамотами за образцовое 
содерж ание улиц. Звание « Л уч
ш ая хозяйка города» присвое
но 62  женщ инам.

. В том, что в средних школах 
города успеваемость достаточно 
высокая, немалую  роль сы гра
ли родительские комитеты. Они 
помогают ш колам в укреплении 
связи  педагогического коллекти
ва с родителями и общ ествен
ностью, с советами содействия 
семье и ш коле на предприя

тиях, активизирую т ш ефскую  
деятельность предприятий над 
школами.

Вот пример работы роди
тельского комитета средней 
ш колы  №  2 (председатель р о 
дительского комитета И. 3 . 
Приходько). Родители еж еднев
но деж урят в ш коле, следят за 
поведением ребят, посещают 
квартиры  учащ ихся.

. Родительский комитет через 
совет содействия семье и ш коле 
активизирует ш ефскую  i помощь 
предприятий ш колам. По пред
ложению  родительского комнте 
та вннсовхоз купил набор 
инструментов духового оркест
ра, вы делил дл я  строительства 
ш кольны х мастерских кирпич, 
помог приобрести необходи
мые краски.

Н а 17 предприятиях и учреж  
дениях города созданы  женсо- 
веты . Они проводят рейды  по 
проверке рабочих столовых и

буф етов, санитарно-бытовых 
условий труда работниц на про
изводстве, добиваю тся перед 
администрацией предприятий 
улучш ения жилищ но-бы товы х 
условий.

В 1970  году был создан го
родской ж енсовет, которым р у 
ководит работник Р К  КПСС 
Т. Ф . Ш евченко. З а  короткий 
срок городской ж енсовет про
делал  немалую  работу. С овме
стно с  советом уличны х ком ите
тов организовал соревнование 
за образцовое содерж ание улиц 
города. Стало традицией еж е
годно проводить праздник ц ве
тов, праздник ш кольника. 
У страиваю тся различны е
«О гоньки» для  ж енщ ин — уча
стниц Отечественной войны, 
ветеранов труда.

Больш ое внимание общ ест
венность города придаст новым 
обрядам . С оздан и работает 
совет содействия работы 
ЗА Г С а, который оказы вает по
мощ ь в проведении торж ест
венных регистраций браков и 
новорож денных.

И сполком городского С овета 
оказы вает помощь в работе об

щ ественным организациям . С 
председателям и уличны х коми
тетов регулярно проводятся 
семинары , совещ ания.

Д л я  координации работы 
уличны х комитетов, оказания 
практической помощи в работе 
создан совет уличны х комите
тов, которым руководт пенсио
нер Ф. И . Ц ыганков.

Исполком городского Совета 
постоянно ориентирует депутат
ские комиссии на связь  в рабо
те с общ ественными организа
циями. Т ак, постоянная комис
сия: по благоустройству рабо
тает в тесном контакте с  улич
ным ц комитетами. Все вопросы, 
касаю щ иеся благоустройства го
рода, рассм атриваем ы е на 
исполкоме или на сессии горсо
вета, готовились комиссией сов
местно с уличны ми комитетами.

Одну из главны х своих задач 
исполком горсовета видит в 
том, чтобы и дальш е развивать 
активность населения в прове
дении общ ественных м ероприя
тий,

В. ДЕРКАЧ, 
секретарь Цимлянского 

исполкома горсовета.

J

1епутатская комиссия за работой
i этом году прстоян.
I дену татская комис- 
I по делам  несовер- 
ннолетних Волгодон. 
го горсовета состоит 

тринадцати человек. 
;главляет ее секретарь 
тгодонского гориспол- 
ia П. II. Борщ евская, 
ретарь комиссии — 
В. Скрипник.
?овет рассматривает 
а о правонаруш ениях 
рверщеннолетними, ох- 
чет их права и трудо . 
раивает, организует 
Дидактическую рабо

ту н координирует уси
лия государственных и 
общ ественных организа
ций в этом направлении 
осущ ествляет контроль 
за деятельностью  воспи
тательны х учреж дений. 

Заседания комиссии 
проводятся регулярно, 
два-три р аза  в месяц. 
Ежедневно ведется прием 
родителей и  подростков 
по личным вопросам. 
П роводятся консультации 
для общ ественны х воспи
тателей, председателей, 
комиссий еодейс т в и я
семье и ш коле, воспи ^-L 
телей, работающих: с деть 
ми по месту ж ительства.

Д ^я оказания практи
ческой помощи общ ест
венности . ж илищ но-ком
мунальны х отделов и 
ш колам члены комиссии 
закреплены  за  советами 
родителей микрорайонов. 
В настоящ ее врем я в 
городе работаю т шесть 
таких советов.

О рганизатор по вне
классной работе средней 
ш колы  №  9 Т . А . Л ес 
ная  и внеш татный 
инспектор комиссии, вос
питатель дом оуправления 
горсовету А .  Г, Струко- 
ва  сумели организовать

общ ественность микро
района, комсомольцев 
ш колы  на большую пре
дупредительную  работу с 
подростками. В ш коле 
создали отряд «Ю ны х 
дзерж инцев ». Команди
ром его стал комсомолец 
опытно - эксперимен
тального завода Языков. 
В вечернее врем я юные 
дзерж инцы  проводят
рейды , деж урны е посе
щ аю т на дом у учащ ихся, 
без уваж ительны х при
чин пропустивш их зан я 
тия в ш коле.

Больш ую  работу про
водят в микрорайонах 
Ж К О  химкомбината
(^лен  комиссий Т , В. 
М алахова), в  поселке 
Н ово-С оленый (член ко 
миссии И. П. П олякова).

В своей работе комис
сия по делам  несовер
ш еннолетних практикует 
совместные совещ ания с 
начальниками Ж К О  и 
домоуправами, уполномо
ченными отдела внутрен
них дел, директорами 
ш кол, председателями 
заводских комитетов по 
вопросам улучш ения р а 
боты с трудновоспитуе
мыми подростками.

Один р аз в квартал 
проводятся собрания ро
дителей, дети которых 
нуж даю тся в постоянном 
контроле з а  их поведе
нием, Н а таких собра
ниях ставятся  вопросы 
об ответственности роди
телей  з а  воспитание 
своих детей, обмениваю т
ся опытом по перевоспи

танию детей, ранее со
верш ивш их правонару
шения.

Н аряду с полож итель
ными моментами в рабо
те комиссии есть опре
деленные недостатки " и 
трудности. Н апример, 

депутаты  не добились 
четкости в выполнении 
своих постановлений.
, Д ля больш ей эф ф ек

тивности в работе ко
миссии следует больше
практиковать выездны е 
заседания, отчеты чл е
нов комиссии перед об. 
щ ественностыо.

Больш ую  н нужную
работу делаю т депута
ты. П омочь и м  в работе
с трудны м и детьм и £• 
дело чести каж дого,

Л РУ11Л” ЧТ,\ТЬ.



Т Е Х Н И К У  - 
В ГОТОВНОСТЬ!
НА 10 ДН ЕЙ  Р А Н Ь Ш Е

БОРЬБА П  ЭКОНОМИЮ

В тракторно-полевод
ческих бригадах колхоза 
имени О рджоникидзе не 
прекращ ается ' ремонт 
сельхозинвентаря. М еха
низаторы  колхоза, под
держ ав почин ремонтни
ков Неклиновского района, 
реш или весь сельхозинвен- 
тарь отремонтировать к 
1 января, тракторы  — к 
1 ф евраля и комбайны 
всех типов — к 1 марта.

Бы стрее, чем другие, ре 
, монтирую т сельхозинвен-

тарь в тракторно-полевод
ческой бригаде третьего 
отделения, где бригади
ром В. II. Попов. Здесь на 
линейку готовности по
ставлены  бороны, сцепки, 
зерновые сеялки и дру
гие машины. Осталось 
подготовить к работе 
лиш ь пять квадратно, 
гнездовых сеялок. Они бу
дут отремонтированы к 20 
декабря.

Н. ЧЕРНОБЫ ЛОВ, 
селькор.

В одном из пунктов своих 
социалистических обяза
тельств на 1 9 7 1  год коллек
тив Волгодонской автоба
зы Л; 1 записал:

«За счет работы по твор
ческим технико-экономиче
ским планам сэкономить 
горюче-смазочных материа
лов, авторезины и детален  
на сумму 9 .6 0 0  рублей».

И вот наступила пора 
подвести итоги.

С начала года сэкономле
но горючего, авторезины и 
Деталей на 1 0 .2 0 0  рублей. 
|Это на 6 0 0  рублей больше 
[обязательств, принятых на

первый год девятой пяти
летки, и на 2 .7 0 0  рублей  
больше, чем сэкономлено за 
весь прошлый год.

В се девять бригад авто
базы —  в них 1 2 9  водите
лей —  с начала года рабо
тают по личным творческо- 
экономическим планам.

Наибольших усп ехов __ в 
борьбе за экономию и бе
режливость добилась за  
истекший период бригада 
водителей Ф. И. Нлешанова, 
состоящая из 1 3  человек.

За счет правильно!! 
эксплуатации автотранспор
та и использования рестав

рированных деталей кол
лектив бригады внес в фонд 
экономии своего предприя
тия более 1 .3 0 0  рублей. 
Водители сэк о н о м и л и 
1 3 .7 0 0  литров горюче
смазочных материалов н а  
8 2 2  рубля, четыре комплек
та резины — на 3 7 0  и зап
частей— на 1 1 0  рублей. В 
этом заслуга Николая И в а 
нова. Михаила Пугачева. 
Александра Грузденко и 
других водителей бригады 
Нлешанова. На г о р ю ч е м ,  
которое о н и  с э к о н о м и л и , всл 
бригада сможет проработать 
не менее 1 0  дней.

Вторе место заняла орига- 
[Я водителей.Н . II. Селива
нова, сэкономившая за ис
текшее время года около 
девяти тысяч литров г о - ' 
рючего на 5 4 0  рублей.

Сейчас коллектив водите
лей авто'азы  занят состав
лением т ворчес!.'- а н о м и 
ческих планов на 1 9 7 2

: "Д .

Борьба за бережное ис-
тильзол" !•' горючего, ре- 
,1ш ш  и .и л ;л ей  продолжа
ется.

Ю. АНДРЕЕВА.

КВАРТАЛЬНЫЙ ВЫПОЛНЕН I
М еханизаторы мясосов

хоза «Добровольский» вы 
полнили план четвертого 
квартала по ремонту трзт;. 
торов. На линейку готов
ности поставлены 23 ма
шины.

В соревновании за до
срочное заверш ение ре
монта впереди идут удар- 

iK коммунистического 
Т р у д а  слесарь по ремонту 
топливной аппаратуры 
А. Ф. Лагошин,- слесарь по 
ремонту ходовой части
A . В. Тимченко, токарь
B. А. Власенко, моторист 
И. М. Дьяченко.

Отделение №  3 .первым 
в хозяйстве заверш ило го
довой план ремонта сел ь , 
с ̂ хозяй ствен ного  инвен
таря. Бригадир трактор
ной бригады этого отделе
ния кавалер ордена Ок
тябрьской револ ю ц и и 
К. А. Персиянов сумел 
организовать и личным 
примером увлечь механи
заторов на ударную  рабо. 
гу. Отлично потрудились 
В. II. Кравченко, И. Н. 
Клещов и другие.

В. СКАКУНОВ, ' 
секретарь парткома.

НА ТОЧКЕ ЗАМ ЕРЗАНИЯ

ПО РОДНОИ  
С Т Р А Н Е

На д евятьсо т  с лиш ним  ни. 
гом етров п р отян ул ся  строя. 
и :ийся нефтепровод А лексан д 
ровское — Анжеро-Суджгмсн. 
Н еф тян ая артерия проходит 
по тайге  и болотам, пересенает 
реки-’ Об*, Васю ган , д есятки 
больш их  и малы х протеков.

Н А 'С Н И М К Е :  на одном из
у ч а с тк о в  строящ егося неф те
провода.

о
Оренбург. На строящ ем ся 

комбинате ш елко вы х  тканей  
пущ ен цех ускоренной  си сте 
мы  прядения.

Н А  С Н И М К Е : ■ новом цехе.
Ф отохрон и ка ТАСС.

В районном отделе
нии «Сельхозтехника» 
план подготозки ком
байнов в ос-епьс.онмнин 
период под угрозой 
срыва.

Нынешней осенью рай
онное отделение «С ель
хозтехника» взялось было 

>, нужное и хорошее де- 
^-.о: ремонтировать ком

байны с осени. Утвердили 
план: 8 0  комбайнов.

О сень-уж е закончилась, 
зима на дворе стоит... Но 
стоит и ремонт.

Главный инженер/ отде
ления А лександр И вано
вич Бондаренко ссы лает
с я  на отсутствие «фронта 
работ», — большинство 
хозяйств района не завез
ло  на ремонт комбайны. 
Это верно. Но ведь и из 
23  доставленных машин 
отремонтированы толы,-о
15. ‘

— Нет людей... нет по
мещении... не.где ремонти
ровать, негде хран ить...— 
разводит руками -V. П. 
Бондаренко,

Обо всем этом надо бы
ло бы дум ать раньш е, с 
осени. А  получилось, что 
руководители отделения 
«С ельхозтехника», «не за 
глянув в святцы, бухнули 
в колокола».

Сейчас в «С ельхозтех
нике» надею тся, что по 
морозцу хозяйства завезут 
комбайны на ремонт. А  
весной, в марте, когда по
теплеет и можно будет ве
сти ремонт под открытым 
небом, пришлют и своих 
ремонтников...

Но чего тогда ■ стоит 
идея 'ремонта с ф е н н  и 
инициатива «С ельхозтех. 
ники»?

Н а 1 декабря в половине 
хозяйств района не отре

монтирован ни один ком 
байн. Работа предстоит 
большая. II отклады вать 
ее до весны означает от
ры вать в горячую  весен
нюю пору лишние механи
заторские руки. А  ведь 
задача ставилась как раз 
обратная!

Допустимый выход здесь 
только один: не опускать
рук, не отступать от н ача
того дела. И зы скать р е 
зервы  и укомплектовать 
специализированную  р е 
монтную бригаду. Н емед
ленно строить навесы , ко
торые позволят вести р е 
монт в зимних ■ условиях, 
обеспечить правильное 
хранение машин.

П отребую тся совмест
ные усилия и хозяйств, и 
управления, и «С ельхоз
техники». Но дать погиб
нуть нужному делу 
нельзя.

Л . Ш АМ АРДИНА,
'*■ наш спец. корр.
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ЗАВТРА ГОРОДА
Ц И М Л Я Н С К А

В Калининградской  
области о бнаруж ен ы  про
м ы ш л ен н ы е  зап асы  неф* 
ти  .У ж е  разведаны  четы- 
ре месторождения, одно 
из них — Краснобор- 
скоа — принято  госу_ 
д арственной комиссией .

НА С Н И М К Е : б уровая
Ne 4  Калининградской 
неф теразведочной Экспе 
диции.

Фото Е. Филипенко,
(Фотохроника ТАСС).

Высокое качество гарантировано
 ̂ Окончена пятиминутка, 

контролер механического 
цеха опытно-эксперимен
тального завода приступил  
к проверке качества ко
операционно изготовляемых 
станочниками деталей.

Продукцию токаря М. II. 
Еланскова он не проверяет. 
Михаил Иванович имеет 
личное клеймо. А добиться 
этого права не так-то про
сто.

—  В декабре этого года 
исполнилось I!) лет, как я 
работаю в цехе, —  говорит 
с улыбкой Михаил Ивано
вич. —  Около пяти из них 
—  с личным клеймом.

Семнадцатилетним пар
нем пришел Елансков на 
завод. Воспитанник рабо
чего коллектива, теперь он 
сам наставник молодежи. 
Обучил 2 0  учеников. Ч ест

ный, трудолюоивый, еж ем е
сячно выполняет задания на 
1 6 0 — 1 7 0  процентов.

В соверш енстве овладел 
Михаил Иванович техноло
гическими процессами и з
готовления самых сложных 
и точных деталей. 0  нем 
говорят: «Токарь-универ
сал». И неспроста, потому 
что он ум еет работать на 
всех токарйых станках, 
всегда в творческом поис
ке- В совершенстве освоил 
технологические процессы, 
ежегодно подаст не менее 
двух рационализаторских 
предложений.

Когда внедряли в цехе  
вихревую головку для на
резки модульных резьб, 
Михаил Иванович первым  
освоил это высокопроизводи
тельное приспособление. 
Ему одному и з первых на

заводе оыло присвоено зва
ние ударника коммунисти
ческого труда. Но сей день 
он заслуж енно носит это 
высокое звание.

Пятилетку в четыре года 
—  вот его трудовой девиз. 
Сейчас Михаил Иванович 
работает в счет 1 9 7 2  года. 
Имеет много поощрений. 
Вот последние из них: 
Грамота и значок Мини
стерства строительства и 
эксплуатации автомобиль
ных дорог «Отличник соци
алистического соревнова
ния», Ю билейная Медаль 
и Свидетельство о присвое
нии звания лучшего ремонт
ного рабочего по Министер
ству.

«Его Величество —  рабо
чий класс» —  так была 
названа зарисовка о передо
вом рабочем-активисте,

Елансковс в ноябрьском но
мере стенной -газеты цеха. 
Он избирался депутатом  
горсовета, а. сейчас явля
ется членом цехкома, где 
ведет отдел организации  
социалистического соревно
вания в цехе.

...Закончилась смена. Я 
подошел к н й о м у  станку, 
на котором трудится  
М. Елансков. Осматриваю 
готовые изделия. Все эти 
насечки на сверкающих, 
еще теплых деталях к до
рожному катку и  есть его 
личное клеймо иод, номе
ром семь.

Безаварийная работа каж 
дой детали, изготовленной  
большим мастером своего де
ла, гарантируется честыо и 
совестью этого человека.

В. БЕЗУГЛОВ, 
наш внеш т. корр.

Больш ие изменения 
j произойдут в развитии го- 
I рода Ц имлянска за годы 
| девятой пятилетки.

Дальнейш ее развитие в 
городе получит пищевая 

I промыш ленность. Будет 
построен цех первичного 
виноделия по переработке 
плодов и винограда. За  
счет монтаж а дополни, 
тельного оборудования уве 
личнтся мощность пищ е, 
комбината по производству 
колбасных изделий на 40  
тонн, консервов — на 300  
ты сяч условны х банок.

П редусмотрена реконст
рукция цеха безалкоголь
ных напитков. Будет уста
новлена автоматическая 
линия, мощностью 3 .000  
бутылок в час. Мощность 
кондитерского цеха будет 
доведена до 800  тонн и з
делий в год.

В промкомбинате наме
чено расш ирить производ
ственную площ адь ш вей
ного цеха на 56 0  квадрат, 
ных метров.

Выпуск кирпича с 2,5 
миллиона ш тук увеличит
ся  до четы рех миллионов 
ш тук в год.

Будут построены ре
монтно-механические м а
стерские.

В районном объедине
нии «С ельхозтехника» 
предусматривается строи
тельство мастерских по
ремонту комбайнов, скл а
да для хранения мине
ральны х удобрений и ма
териально - техничес к и х  
средств, площ адки для
стоянки транспорта. А вто
парк объединения возра
стет до 100  автомобилей.

А втоматическая теле
ф онная станция на 800  
номеров даст возможность 
установить 50 0  телеф он
ных аппаратов, открыть 
ш есть междугородних к а 
налов.

В 1 9 7 2  году войдет в 
( SXigg янвовудвннуй д а ,

вод, мощностью 200  тысяч 
декалитров пива в год. 
Намечено открыть универ
маг на. 25  рабочих мест. 
А в 1974 году — каф е на 
24  посадочных места. З а 
верш ается реконструкция 
хлебозавода.

В 1974  году начнется 
строительство газопровода 
для Ц имлянска и Волго
донска.

В девятой пятилетке 
жители нашего города по
лучат 15 тысяч квадрат
ных метров ж илья. О ткро
ю тся двери новой ш колы 
на 9 6 4  места. Н а 230  по
садочных мест расш ирятся 
ш кольные столовые и бу
феты..

Больш ие мероприятия 
намечены по благоуст
ройству города. Н а стро
ительство дорог, тротуа
ров и благоустройство 
ежегодно будет вы де. 

’ ляться  по 1 5 0 — 200  ты . 
сяч рублей.

Центральный совет по 
управлению курортами 
профсоюзов предусматри
вает в плане на 1972  — 
1975 годы строительство 
в Ц имлянске столовой на 
500  посадочных мест и 
двух спальных корпусов 
для дома отдыха.

Будет расш ирена и ту 
ристическая база «Чай
ка».

Выполнение ‘ этих пла. 
нов зависит от каждого из 
нас. Это понимают цим- 
лянцы. И они не пож але
ют сил и энергии для 
претворения в ж изнь 
грандиозных задач, по
ставленных XXIV съ ез
дом КПСС.

Г. РЯБЫ Ш ЕВ, 
председатель 
Цимлянского 

горисполкома.

Ленинецт



в
кинотеатре
„Восток"

ф  «РОДИНА моя — 
больш ая, др у ж н а я
семья» — на эху тему 
состоялось очередное 
занятие в клубе «Зв ез
дочка». С беседой пе
ред учащимися млад 
шнх классов выступила 
старш ая пионервожа
тая  средней школь’ 
№  7 Р . Ф. Тагнева.

В клубе старшекласс. 
инков «Ровесник» на 
занятии «Страна моя— 
мои край родной» вы. 
ступила заведующая 
библиотекой №  3
Г. А . Царелунга.

Затем демонстриро
вались кинофильмы.

ф  СЕГОДНЯ члены
клуба «Звездочка» про. 
ведут занятие на тему 
«Ученье и труд вместе 
ж ивут», а  члены клуба 
«Ровесник» — «Мое 
место в жизни. Как я 
его себе представляю». 
Это последние занятия 
в  нынешнем году. Веко 
р е  ребята смогут при
обрести абонементы и 
на 1972 год.

©  В ОДИН из де . 
кабрьских вечеров пе. 
ред зрителями высту
пил участник боев под 
Москвой подполковник 
Запаса Г. В. Вяльцев. 
Он рассказал о Начале 
разгром а немецко-фа
ш истски х захватчиков 
под Москвой, 30-летне 
кстсрсго Широко от
мечается в. нашей стра. 

'не.

Затем демонстриро
вался ф:?льм «Легенда 
тюрьмы Павиак».

Р. ТО М А Ш ЕВ И Ч, 

директор кинотеатра.

Фоторепортаж.

У С А М О ГО  М О РЯ 
Ц И М Л Я Н С К О Г О

Безбреж ная водная гладь, 
меняющая в зависимости от 
погоды свой цвет от синё- 
зеленого до свинцового, в 
первую очередь приковы
вает внимание тех, кто при
езж ает в Цимлянский дом  
отдыха. Так. вот оно какое, 
это море, созданное пука
ми человека!

' Интерес у  , отдыхающих 
вызывает такж е знакомст
во с городами Цимлянском  
и Волгодонском, ГЭС, гид
росооружениями и другими  
достопримечательно с т я м и 
нашего края. А такие экс
курсии организуются для 
каждой группы отдыхаю
щих.

Не приходится скучать и 
в самом доме отдыха- Здесь  
часто организую тся коицер  
ты, вечера, лекции, демон
стрирую тся кинофильмы. 
Особый усп ех  выпадает на 
долю участников КВН.

Душ ой многих мероприя
тий является массовик Зи
наида Николаевна Ш ннка- 
рёва. Вот и сейчас она вме
сте с отдыхающими М. Го- 
ловешкинои из города Ш ах
ты и В. Козловой из горо
да Ростова (на снимке ввер
ху) увлеченно обсуждает

новый номер для вечера 
отдыха.

Всегда многолюдно и в 
читальном зале библиотеки  
(заведую щ ая II. И. Мель
никова), где к услугам от
дыхающих большой выбор 
худож ественны х произве
дении, свеж ие газеты , ж у р 
налы, есть и телевизор (на 
снимке справа).

А как не зайти в игро
вой зал! Здесь и шахмат
ные столики, и настольный  
теннис, и другие игры.

Хорошему настроению, 
отличному отды ху способст
вую т работники пищеблока* 
Под руководством ш еф-по
вара Т. Н. Исаевой они го
товят вкусные и разнооб
разные блюда (на снимке 
внизу).

Победитель конкурсов по 
санитарному состоянию и на 
лучшую худож ественную  
самодеятельность, коллек
тив Цимлянского Дома от
дыха награжден вымпелами 
Ростовского территориаль
ного совета по управлению  
курортами профсоюзов. За
служ енная награда — тако
во мнение всех , кто побы
вал в этом Доме отдыха.

Ф от о А. Бурдюгова.

«БУДЬТЕ
• Такое пож елание вы- 

ш  молодоженам 
председатель Больш ове ко
го сельского С овета II. AI. 
Л укьянов, их родствен
ники и друзья, присутст
вовавш ие на торж ествен
ной церемонии бракосоче
тания, состоявш ейся на 

в  сельсовете.
В этот день в брак 

вступил ш офер П М К -10 
Григорий Л укьянов и р а 
бочая м ясосовхоза « Боль- 
ш овский» Л ю дмила Конд- 
рю кова: начальник почто
вого отделения Владимир 
Бобошин и работница рай- 
у зл а  с е я з и  Я нина С ухору- 
кова; недавно пришедший 
из армии И ван К отляр и 
Т атьян а А кулиничева: 
студент С альского сель
хозтехникум а Василий 
М орковец н Н адеж да Ж е- 
дезова.

Всем им в торж ествен
ной обстановке были вру
чены свидетельства о бра
ке.

В сельсовете вошло в 
традицию  не только тор
жественно регистрировать 
молодоженов, но и н ово /. 
рожденных. Это большой, 
радостный праздник для  
родителей. Так, недавно 
тепло поздравили в сель
совете рабочих IIM K -10 
Н иколая Н иколаевича и 
Марию Егоровну К рю ко
вых с рож дением сына 
А ндрея. Им в тор- 
жественной обстановке бы 
ли вручены  свидетельст
во о рождении сына и 
поздравительны е открыт. -■- 
кн.

К. П О Л Я К О В А ,^
, секретарь

Больш овского 
сельсовета.

ПРИШ ЛИ НА ПОМОЩЬ
Ч еловека постигло несчастье. Д ля спасения его 

ж изни еж есуточно требуется литр крови.
Коллектив учащихся Волгодонской автошколы 

без промедления откликнулся на просьбу медра
ботников Волгодонской городской больницы дать 
безвозмездно кровь для пострадавшей,

25  человек, в числе которы х тт. К алмыков, 
Пиш ко, Плотников, М ацкевнч, Ш арнпов^ М арочкнн, 
К урмоярцев, К райнов, Л озовой и  другие, сдали 
кровь д л я  больной.

И хотя опасность ещ е не миновала, кровь э*их 
лю дей дал а  возмож ность Медикам Волгодонска бё 
роться  за  ж изнь п остр ад ав ш ей ’' ' . /  -

\ II. НЕФ ЕДОВ 
председатель -месткома профсою за .ав тр и ш о д ы ;> -'

и и ш н ш ш ш п и п ш н п н н и н п н н и ш п н ш н п н ш и н ш н и п т и н ш н и и н т ш ш ш ш ш ш ш ш т т ш н а ш ш ш ]

В честь ветерана труда
По путевке профсою за 

в дом отдыха Сочи вы ехал 
рабочий рудцеха Волго
донского лесокомбината 
Н иколай П авлович Б ере
зин. Эта путевка вместе с 
цветами, подарком и де
нежным вознаграж дением, 
бы ла вручена на днях

Н иколаю  П авловичу в тор 
ж ественной обстановке, 
когда товарищ и по работе 
провожали его на заслу
ж енный отдых.

Н ачальник цеха В. П. 
Х аритонов, зам еститель ■ 
секретаря  парткома В. М. 
Героев, бригадир грузчи

ков Н. Т. Болды рев позд
равили  ветерана пред
приятия, проработавш его 
на лесокомбинате почти 
со дня его основания, с 
заслуж енны м  отдыхом, 
пож елали  е.му крепкого 
здоровья.

Заведую щ ая городским

отделом социального обес 
печения К. II. Голубева 
зачитала реш ение вы езд 
ной комиссии по назначе
нию пенсий при гориспол
коме, рассказал а  о поряд
ке назначения и выплаты  
пенсии ио месту работы, 
льготах для  пенсионе
ров по старости, о поряд
ке перерасчета пенсий и

вручила II. П . Березину 
пенсионное удостоверение.

Поблагодарив присутст
вующ их за  оказанное вни
мание, Н иколай П авлович 
сказал , что он будет про
долж ать трудиться, пока 
есть здоровье и силы.

В. Г РА Б К О В А , 
инспектор по кадрам  

лесокомбината.

Прощание
с «Букварем»

Кажется, совсем не
давно первоклассники 
только знакомились с 
«Букварем», а вот уже 
прочитана его послед
или страница. Ну, как 
ж е не отметить это 
событие?

В минувшую субботу 
и первом «Б>> классе 
Волгодонской средней 
школы Л: cS состоялся 
праздник прощания г. 
«Букварем», на кото
рый были приглашены 
родители ребят.

Дети демонстрирова
ли. нему они уж е на
учились в школе, пели, 
читали. Л их шефы — 
ученики четвертых 
классов — подарили 
первокласснпка м с уве- 
ниры, сделанные свои
ми руками..

Родители
СМНРЛОВЫ.
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«Х Л ЕБ
ДА

С О Л Ь !»

ТАК Н АЗЫ ВАЕТСЯ сце- 
■ нарий, с которым агитбрига 
да Дворца культуры стани
цы Красноярской выступа
ла ■ перед хлеборобами рай. 

■она в  уборочную кампа
нию.

В сопровождении эстрад

ного оркестра самооеятель- 
ные артисты с успехом 
выступили по этому сце
нарию и на районном 

".смотре агитбригад.
На недавно . закончивших 

свою работу областных кур 
сах повышения квалифика

ции раоотникав культуры и 
искусства этот сценарий по_ 
лучил одобрение и был ре. 
комендован агитбригадам 
сельских клубов области.

Автор сценария — дирек 
тор Красноярского Дворца  
культуры М. В. Агашина.
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